
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Michalides erklärt Herr Meskendahl, dass die Messwerte der 
Mobilfunksendeanlagen der letzten Niederschrift sowohl in der Papierform als auch im Internet  
beigefügt wurden. 
 
Der Rat der Stadt nimmt die vorgenannte Niederschrift zur Kenntnis. 


